

01/82

## COARRAZE

# La décharge publique enfin sécurisée

D'importants travaux mettent un terme au danger des inondations causées par le gave.

Les travaux de réhabilitation de la décharge publique de Coarraze, commencés le 5 septembre, vont durer jusqu'à mi-décembre.

Située en bordure du gave, elle a été ouverte dans les années 60-70, son exploitation prenant fin en 1996 avant fermeture en juillet 2002 où le relais fut pris par le Centre d'enfouissement technique de Bénéjacq. D'une superficie d'environ 40 000 m<sup>2</sup>, la majorité des déchets recensés sont des ordures ménagères et des inertes. Suite aux crues de 2012 et 2013, un arrêté préfectoral avait obligé la commune à mettre le site en sécurité.

### Coût total : 700 000 € HT

Après plusieurs années d'études et de recherches de financements, les travaux consistent à purger les matériaux présents en partie ouest en vue de leur confinement dans un dôme à aménager en partie est de la décharge. Une couverture semiperméable, soit 50 cm d'argile plus une couche de terre végétale, sera mise en place. Le pied du dôme sera protégé par un dispositif de type enrochement le long du Gave de Pau et par un merlon argileux à l'interface de



Elus, techniciens et entreprises réunis sur les lieux du chantier. © MAURICE TRIEP

la zone purgée du dôme. La communauté de communes du Pays de Nay assure la maîtrise d'ouvrage déléguée de l'opération.

### Un groupement d'entreprises

Le maître d'œuvre est le cabinet Antea de Bordeaux, le suivi environnemental du chantier étant assuré par Biotope.

Les travaux sont réalisés par un groupement d'entreprises :

**SUITE AUX CRUES DE 2012 ET 2013, UN ARRÊTÉ PRÉFECTORAL AVAIT OBLIGÉ LA COMMUNE À METTRE LE SITE EN SÉCURITÉ**

La Forezienne-Lapedagne, Sotravos.

Le coût de l'opération est de 700 000 € HT, bénéficiant de 80 % de subventions ADEME-Région Nouvelle Aquitaine (soutiens catastrophes naturelles), Département des Pyrénées-Atlantiques. 20 % de la dépense seront à la charge de la commune de Coarraze.